



# DIE PFARRE ST. ROCHUS UND SEBASTIAN

LANDSTRASSER HAUPTSTRASSE 56 A-1030 WIEN, TEL. 712 1015

Fa. Gebrüder Mayer  
Orgelbau

6804 Feldkirch-Altenstadt

Wien, am 11. September 2001

Sehr geehrter Herr Mayer !

Schon die Vorgespräche zum Neubau der Orgel in unserer Pfarrkirche waren sehr harmonisch. Ein persönlicher Besuch von Prof. Herbert Tachezy, K.H. Urbanek und unseres Organisten rundete die Planung zu den Vorarbeiten ab, wovon sich auch Mitglieder der Pfarre (Chor) in Ihrer Werkstätte auch persönlich überzeugen konnten.

Nach zwei Jahren Bauzeit wurde im Oktober 1991 die Orgel von Ihren Mitarbeitern genau im Zeitplan und ohne Probleme aufgestellt. Herr Jehmlich hat die Orgel in einigen Tagen sehr gut eingestimmt.

Nach der Orgelweihe und einigen Konzerten pro Jahr kann man sagen, dass seither lediglich ein oder zwei technische Probleme aufgetreten sind, die von Ihnen umgehend wieder bereinigt werden. Abgesehen von den Servicearbeiten (Stimmung), die bisher regelmäßig im Frühjahr und Herbst jeden Jahres vorgenommen worden sind, gibt es darüber hinaus fernmündliche Kontakte mit unserem Organisten sowie auch Ing. K. Tretthahn, der sich immer wieder um technische Belange der Orgel interessiert und kümmert (Elektronik).

Alles in allem ist unsere Pfarrgemeinde mit Ihrer Orgel rundum glücklich. Sie wird auch immer wieder von auswärtigen Organisten gelobt.

Mit freundlichen Grüßen

P. Mag. Felix Selden CO  
Pfarrer

